

ビーチシーズン到来！
「浮津海水浴場」8月末まで



7月6日の海びらき。恒例の「宝うばい」と「宝さがし」を楽しみに、大勢の子どもたちが集まりました。

夏真っ盛り！皆さんはもう海に
出かけましたか？

町内唯一の海水浴場である浮津
海水浴場で、7月6日に海びらき
がありました。安全祈願の神事の
後は、恒例の「宝うばい」と、「宝
さがし」。豚串や焼きそば、肉巻
きおにぎりなどの出店もあり、家
族連れなどでにぎわいました。

浮津海水浴場は、8月30日(土)
までオープン。遊泳時間は午前10
時(土日は午前9時)から午後5時
まで。赤い旗が立っているときは
遊泳禁止です。

お問い合わせは、浮津海水浴場
(☎43-1581)へ。

南海地震テーマの紙芝居
佐賀中学校美術部が絵を担当

黒潮町の著名人や各地に伝わる
話を紙芝居にしているボランティア
グループ「おはなし玉手箱」(坂
本あや代表)が、平成25年度、南
海地震をテーマに作品を作しまし
た。

今回は佐賀中学校美術部の2・
3年生9人が絵を担当。物語の世
界を想像しながら、温かく優しい
タッチのイラストに仕上げました。
7月7日、同中学校で出来上が
った紙芝居を上演。読み手を務め
たおはなし玉手箱の宮川昭男さん
は、「これをきっかけに南海地震
のことを考え、日頃の備えに生か
してほしい」と話していました。



紙芝居「碑のおはなし」の絵を担当した佐賀中学校美術部の2・3年生と、おはなし玉手箱の皆さん。

おかげさまで10周年！
道の駅ビオスおおがた創業祭

平成16年にオープンした「道の
駅ビオスおおがた」で、7月12日、
10周年記念創業祭が行われました。
開会セレモニーでは、駅長の太
西勝也町長が「これからも末永く
ご愛顧ください」とあいさつ。大
方中学校吹奏楽部の演奏やパント
マイム、よさこいやダンス、マゲ

口の解体ショー、もち投げで10周
年を祝いました。

会場では、町内各地の女性グル
ープが手作りした加工品の販売や、
馬荷温泉の足湯サービスなどが出
店。また、大方生華園・誠心園の
作品展や、起震車・煙体験装置、
非常用簡易トイレ作りのワークショ
ップもあり、来場者はイベントや
買物を楽しんでいました。



1.大方中学校吹奏楽部。2.パントマネキン。3.集落活動センター北郷も出店。4.マグロの解体ショー。5.カズダンススクール。6.大方生華園・誠心園の作品展。7.馬荷温泉の足湯。8.起震車で震度7を体験。9.ダンボールで簡易トイレ作り。